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Pauta:

1. ABERTURA DOS TRABALHOS E APROVAÇÃO DA ORDEM DO DIA;
2. APROVAÇÃO DA SÚMULA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2018;
3. CONVERSA COM A CPA DO CÂMPUS;
4. DISCUSSÃO DO  ESTADO  DA DOCUMENTAÇÃO  DO  CURSO  (VISITA DE

RECONHECIMENTO INEP);
5. EXTENSÃO EM 2019/01;
6. PLANO DE TRABALHO DO NDE PARA 2019;
7. PALAVRA LIVRE E ENCERRAMENTO.

*****

1 – ABERTURA DOS TRABALHOS E APROVAÇÃO DA ORDEM DO DIA

 Andreu fez a abertura em segunda convocação, Caroline se voluntariou como secretária ad hoc e
a pauta foi aprovada.

2 – APROVAÇÃO DA SÚMULA DA 3ª  REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2018

A súmula  de  3ª  reunião  será  aprovada na  próxima reunião  do  NDE deste  ano pois  não  foi
impressa a tempo desta reunião devido às grandes demandas geradas pela iminente visita do
Inep.



3 – CONVERSA  COM A CPA DO CÂMPUS

Andreu  passou  palavra  a  Klayton,  membro  da  CPA.  Este  afirmou  que  a  Comissão  está
aguardando os dados do formulário aplicado ano passado aos discentes  para ser incluído no
relatório de avaliação e também está aguardando a criação de um formulário para ser aplicado
aos servidores. Destacou que será criada uma página de avisos para melhorar a comunicação
interna, conforme apontamentos feitos em Avaliação Institucional anteriores. Daniela citou os
planos de trabalho pedidos pela comissão do INEP. Perguntou se há agenda na CPA para discutir
esse tópico.  Klayton disse que uma agenda da CPA local ainda está em construção. Daniela
menciona que falta atualizar a pasta com os dados CPA para avaliação do Inep. Klayton faz um
relato das experiências anteriores que ele teve na avaliação dos cursos de Design de Mo e de
Processos Gerenciais em relação aos relatórios da CPA. Daniela mencionou faltar o Plano de
Atuação ao longo do ano, que é feito  pela  CPA, o qual  seria interessante para apresentação
durante a avaliação do curso de Análise e Desenvolvimento de Sistemas pelo Inep. Klayton falou
que, se não houver esse Plano de Atuação estabelecidos pela CPA Central, pode-se realizar um
Plano de Atuação Local, do câmpus Gaspar, para poder cumprir os critérios mínimos do Inep. 

4 – DISCUSSÃO DO ESTADO DA DOCUMENTAÇÃO DO CURSO (VISITA DE
RECONHECIMENTO INEP)

Daniela mencionou que a comissão pediu as notas fiscais do mobiliário das salas de aula do
curso. Klayton mencionou que está fazendo levantamento das notas de alguns equipamentos dos
laboratórios de informática. Ele ainda citou que a licença do Photoshop está vencida, mas que
isso não afeta  o curso.  Andreu mostrou o mapa de conferência  dos  documentos  solicitados.
Explicou, ainda, que todos os documentos das avaliações dos dois outros cursos superiores que
estavam na sala  da direção estão,  agora,  na sala  da coordenação do curso,  reorganizados de
acordo  com  os  documentos  pedidos  pela  equipe  de  avaliadores  do  curso  de  Análise  e
Desenvolvimento  de  Sistemas.  Ele  mencionou  que  quando  da  visita  dos  avaliadores,  serão
impressos o espelho geral e também o espelho por volumes para facilitar o trabalho da comissão.
Foram  apresentados,  ainda,  os  casos  de  documentos  inexistentes  ou  que  estão  além  da
competência do NDE, como “Portaria de constituição de Equipe Multidisciplinar EaD”. Eles
foram  solicitados  aos  setores  responsáveis:  no  caso  de  alguns  desses  documentos,  estamos
aguardando o envio; em outros casos, não foram identificados no IFSC quais seriam os setores
responsáveis por eles. Os membros do NDE debateram sobre o que seria o “Relatório de práticas
e ferramentas educacionais da tutoria” e Caroline mencionou que poderia ser uma compilação
das  práticas  de  EaD dos  professores,  usando  como documento  comprobatório  os  Planos  de
Ensino e fazendo alusão à aba “AVA” da planilha “Check-list Docentes”. Andreu lembrou ainda
que dados sobre o ensino a distância também estão no texto da dimensão 1.17 da avaliação do
curso.  Andreu projetou a  agenda da visita  enviada pela  coordenadora de curso Daniela  para



ciência dos presentes. Fez alguns esclarecimentos sobre os pequenos pedidos de alteração de
horários pensando na logística de deslocamento dos alunos e dos docentes que darão aulas no
dia.

5 – EXTENSÃO EM 2019/01

Dani mencionou que o projeto de extensão “Extenda-se” será em conjunto com os outros cursos
superiores para enriquecer o evento. Também mencionou que o Centro Acadêmico dos Cursos
serão  convidados  a  participar  na  organização  do  “Extenda-se”.  No  que  diz  respeito  à
curricularização  da  extensão,  foram  levados  para  o  colegiado  do  curso  projetos  realizados
anteriormente para serem repetidos este ano. No colegiado também fizeram a distribuição de
carga horária de extensão pensando em propiciar aos alunos carga horária para que eles cumpram
o  mínimo  de  extensão  necessária  para  conclusão  do  curso.  Daniela  deixou  como  sugestão
retomar a discussão da curricularização da extensão para a próxima reunião do Núcleo Docente
Estruturante (NDE), já que ela e a Marcia vão para uma reunião do Ensino Pesquisa e Extensão
(EPE) cujo assunto será justamente esse. Dani ainda mencionou que ainda há muitas dúvidas
sobre as possibilidades de curricularização da extensão. Matheus mencionou o caso de um aluno
que gostaria de fazer todo o TCC em extensão e discutiu-se entre todos os membros do NDE que
o TCC tem o princípio da extensão, já que um sistema é desenvolvido para usuários,  que o
validarão.  Discutiram-se,  ainda,  possibilidades  de  atividades  de  extensão  para  Comunicação
Técnica.

6 – PLANO DE TRABALHO DO NDE PARA 2019

Ficou decidido que o Plano de trabalho será discutido na próxima reunião. 

7 – PALAVRA LIVRE E ENCERRAMENTO.

Não houve palavra livre. Às 17h 15 encerrou-se a reunião.
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